

ENERGÍA

## Ecopetrol adjudicó el primer contrato de regasificación en el Pacífico con PIO SAS

martes, 4 de marzo de 2025



Reuters

La infraestructura tendrá una capacidad de regasificación de 60 millones de pies cúbicos por día, Mpcd

Karen Pinto Duitama

**Ecopetrol** adjudicó y firmó el primer contrato de servicios de regasificación en el Pacífico con la empresa Puertos, Inversiones y Obras, PIO SAS.

ARTÍCULO RELACIONADO

### Ya fueron nominadas 69 áreas para la primera ronda de energía eólica costa afuera

"Esta nueva alternativa de regasificación en la costa pacífica colombiana permite contar con nuevas fuentes de abastecimiento para atender la demanda de gas natural en el interior del país, previo a la entrada de los proyectos costa afuera", así lo manifestó la compañía por medio de un comunicado previo a la presentación de resultados operacionales agendados para el martes 4 de marzo.

Diario La República  
@larepublica\_co · Follow



#Atento | Ecopetrol adjudicó y suscribió un contrato de servicios de regasificación en el Pacífico con la empresa Puertos, Inversiones y Obras, PIO SAS

Watch on X



Last edited 8:43 AM · Mar 4, 2025

5 Reply Copy link

[Read more on X](#)

#### ARTÍCULO RELACIONADO

### [Importación, transporte y distribución del gas, causas del incremento en las facturas](#)

La infraestructura tendrá una capacidad de regasificación de 60 millones de pies cúbicos por día, Mpcd. Se prevé que entre en operación en el segundo trimestre de 2026, ofrecerá los servicios de recibo y almacenamiento en Buenaventura y de regasificación en Buga, Valle del Cauca.

Grupo **Ecopetrol** manifestó que este contrato aporta al abastecimiento de gas natural para más de 40 millones de colombianos en un momento en el que se habla de incertidumbre en el suministro en el mediano plazo.

#### ARTÍCULO RELACIONADO

### [El recibo del servicio de gas en Bogotá ha aumentado 42% en los últimos dos meses](#)

El año pasado, en debate de control político en el Congreso, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, señaló que la compañía estaban revisando alternativas de regasificación para garantizar el suministro de gas de 2027 a 2029, y cuatro de ellas estarían en el Pacífico.

En esa ocasión, Roa afirmó que Colombia va a tener su propia regasificadora, la cual estaría en La Guajira, en la bocatoma de Chuchupa, el primer pozo donde hubo gas.

La empresa Puertos, Inversiones y Obras, PIO SAS, dirigida por Oscar Isaza Benjumea, tiene trayectoria en infraestructuras portuarias y servicios logísticos, y proyectos inmobiliarios de gran envergadura. Entre los proyectos en los que está trabajando está el Puerto Antioquia de Urabá, Puerto Solo y Puerto Antioquia.

#### TEMAS

**Ecopetrol** - Pacífico

## TENDENCIAS

- VENEZUELA**  
EE.UU. da a Chevron un mes para que cierre sus operaciones en Venezuela
- BOLSAS**  
El dólar cerró la jornada al alza luego de la entrada en vigencia de nuevos aranceles
- EE.UU.**  
"Los aranceles son un acto de guerra que los consumidores terminan pagando"
- ESTADOS UNIDOS**  
Estalla guerra comercial por entrada de aranceles de Trump a Canadá, México y China
- ENERGÍA**  
Ecopetrol adjudicó el primer contrato de regasificación en el Pacífico

6

HACIENDA

Usted puede reducir hasta \$66 millones en su declaración de renta del año pasado

---

**MANTÉNGASE CONECTADO**

[Contáctenos](#)  
[Términos y Condiciones](#)  
[Política de Tratamiento de Información](#)